



Entrevista / Ivonne Ortega Pacheco (Coordinadora de Diputados - MC)

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- “El día de mañana votaremos en contra del dictamen, serán seis los diputados que pedirán que continúe la investigación contra el diputado **Cuauhtémoc Blanco**.”

El fuero se hizo para cuidar que los trabajos legislativos no terminen en corte de lengua, este caso en particular no tiene nada que ver contra lo legislativo, es un tema personal de presunto culpable, tendría que proceder el desafuero,

Nosotros no estamos dictando si es culpable o no, no somos la Fiscalía, lo que estamos pidiendo es que se tiene que investigar al igual que a cualquier posible delincuente”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!s3494cc52f7814f51ad711d9b1da895c3?cid=75F18D3264FEE48F&resId=>